
　　　　　　平成２９年度日の里７丁目第4回役員・組長会議議事録 Ｐ．１

開催日時：平成２９年６月１１日(日)１９時００分～２０時４０分
場　　所　：７丁目公民館
出　席 者：平成２９年度７丁目組長,福祉会、民生委員
欠　席 者：２名、子ども会

●前回(５月１３日)からの課題(会長配布資料にもとずき)
・火災保険について・・・朝日火災海上保険会社の満期戻し火災保険
　　　　内容：期間５年で保険料3,676,080円　満期戻し金3,600,000円　への切替え
　　　　の承認を頂きたい。　→全員異議なく承認
・つどいの家用の椅子・テーブルの購入と公民館のＬＥＤ照明購入の件
　　　　各々資料と見積を配布。購入したいので承認頂きたい。→全員異議なく承認

・公民館建物調査・長期修繕計画書作成について
　　　　「リフォームナビゲート　ビオラ」へ￥６．４８００(税込)で発注したいので承認
　　　　願いたい。→全員異議なく承認

・改装工事の口頭での中間報告。および水道工事(後日詳細回覧)のお知らせ

・公民館仮置きの書類・物品類の片付けのお願い・・・６月１７日・１８日実施する。

・日の里まつり準備協力の為、次期組長の名簿と次期組長へ、その旨を説明しておく。

・町内会会費納入確認。又、町内会加入していない方をどの様に説得するか検討。

●運営協議会役員会報告・連絡【会長】
・各種団体助成金交付申請手続き→６月２３日迄に申請するので関係部は２０日迄に
　書類の提出をすること。
　　　①一斉清掃事業(町内会)　②自主防災活動(役員会開催６/２５、１９時から)(町内会)
　　　③公園愛護事業(子ども会)　④道路クリーン活動事業(町内会)
　　　⑤分別収集事業(町内会)　

・高齢者生きがい活動における基本台帳の閲覧について・・・健康福祉部部長に
　　　代理をお願いする。

・駅前の郵便ポストは駅前の工事に伴い移動させていた。約1か月後に元の位置に戻す。

・日の里地区管内刑法発生状況(Ｈ２９/４末)・・・宗像警察署管内３０７件のうち
　　　日の里地区は１７件(５．５％)と少なく比較的安全な町と言える。

・駅前花いっぱい運動の水やり当番について
　　　駅前ロータリーに西小学校５年生によりプランターが２０箱設置されたので７丁目
　　　当番日に水やりをお願いする。(朝・夕２回　雨天中止)　※当番表別紙

・防犯灯負担金納付・・・ＬＥＤに取り替え半額以下となった。

・第４２回日の里まつり広報紙゛町内会の原稿”依頼あり・・・７月８日締切
　
・自治会活動保険加入について会長より説明あり・・・各組検討し、次回確認する。

・日本赤十字社活動資金の募金について・・・集まった組は会計まで。

●教育文化部報告・連絡【部長】
・日の里まつりの日程と内容について
　　　日程　８月１９日(土)、２０日(日)　内容については詳細が決まってからお知らせする。



Ｐ．２
●生活環境部報告・連絡【部長補佐】

・住居案内板の氏名札撤去について・・・お知らせと決定までの経緯を書いたプリントの
　　　回覧をお願いする。

・運動公園の駐車場出入り口横垣根剪定の件・・・維持管理課へ改善提案書提出要。
　水路沿いの草刈りについても下水道課へ改善提案書を要するとの事。

・６/１８(日)一斉清掃について
　　　①家まわりの清掃後９時より組長は７号公園・７丁目公民館周りの清掃を行う。
　　　②清掃の参加人数、ポリ袋・土のう袋の過不足枚数の調査→次回各組報告する。
　　　③延期の場合は町内会長に７時までに連絡あり。雨天の場合２５日(日)へ
　　　
・生ごみネットの件・・・必要な組は枚数を知らせてください。又、以前組費で購入されて
　　　　いた組は、領収書があれば町内会費から支払いますので提出して下さい。

・花いっぱい運動ご協力のお願い・・・会長から説明の通り、ご協力お願いします。

・「第９号公園の高木剪定」の改善提案書を作成。コミュニティー運営協議会に提出する。

●健康福祉部報告・連絡【部長】
・本日６月１１日(日)　西小学校体育館にて体力テストを開催した。多数の参加があった。

・９月に敬老会がある。対象者の名簿を作成し、計画を進めたい。

●民生委員会報告・連絡【委員】
・今年平成２９年は、民生委員制度創設１００周年となる。より一層民生委員の活動を
　　　　皆さんに知っていただきたいので、チラシの回覧をお願いします。
　

●広報部報告・連絡【委員】
・日の里コミュニティーのＨＰの閲覧数が低下している。是非閲覧して、日の里をもっと
　　　　知るために活用して下さい。町内のイベント記事を載せて下さい。

●その他
・副会長より
　　　　◆会議の度に資料を何枚もコピーしては時間も紙もインク代ももったいないので、
　　　　　　全員が一度に見れるようなモニターテレビを購入してはどうか。→一同賛成
　　　
　　　　◆公民館のＬＡＮ工事が進んでいる。Ｗｉ‐Ｆｉが使えるようになるので、様々な
　　　　　　活動に利用して下さい。

　　　　◆ごみの収集後、カラスよけネットやブロックが道路(車道)に散乱している。
　　　　　収集後端にに寄せて欲しいと市役所へ相談してほしい。
　　　　　　　　→生活環境部より市役所へ相談をお願いする。

　　　　◆組長の当番から高齢者を省いくよう年齢制限を設けた方がよいか。
　　　　　　　　→元気な高齢者も多くやりがいを感じる方もいると思うので、年齢制限
　　　　　　　　　　は設けず、各組で個人個人に配慮し決定する。

・福祉会より
　　　　◆明日６月１２日(月)　７丁目公民館にて骨密度測定と蜂須賀ＨＰ理学療法士
　　　　　　と看護師による講演がありますのでぜひ参加して下さい。

・その他・・・町内の資源回収日に当番で立つ人数が多すぎないか。
来年度の当番表を作成する前に検討する。

・次回　７月９日(日)　１９時より
以上


